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(Adnkronos) - Roma. "Una combinazione Tim - Iliad o Wind- Iliad la vedrei positiva" laddove "l'unica che non
è fattibile per l'Antitrust è Tim-Wind": con un consolidamento "eviteremmo una pluralità di reti e torneremmo
verso la razionalità del mercato". Lo ha dichiarato Pietro Labriola, Amministratore Delegato e Direttore
Generale di Tim nel suo intervento al convegno "Telecommunications of the Future" promosso da 5gItaly e
Cnit. "La nostra società è contenta di aver trovato un'azionista come Poste che considera quello in Tim un
investimento strategico, perché bisogna ragionare sul lungo termine", ha aggiunto.
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(Adnkronos) - Roma. "L'obiettivo è avere un'infrastruttura in fibra" che sostituisca il rame ma a oggi
"nonostante lo sforzo a livello europeo non siamo vicini al risultato e a livello italiano affrontiamo anche
qualche complessità in più". Lo ha dichiarato Giuseppe Gola, Amministratore Delegato e Direttore Generale
di Open Fiber in un'intervento al convegno "Telecommunications of the Future" promosso da 5gItaly e Cnit.
"L'Italia è indietro sui tassi di adozione - ricorda - dobbiamo fare uno sforzo per accelerare". L'obiettivo
europeo è quello di completare lo switch off dal rame alla fibra "non sarà realizzabile nel 2030 ma
sicuramente negli anni successivi: tuttavia serve un'azione congiunta tra gli attori che lavorano su questo
sistema, dagli operatori di infrastrutture al retail", ha concluso Gola.
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(Adnkronos) - Roma. "Riteniamo che un consolidamento darebbe benefici al settore delle Tlc e siamo pronti
a fare la nostra parte". Lo ha dichiarato Benedetto Levi, Amministratore Delegato, Iliad Italia in un'intervento
al convegno "Telecommunications of the Future" promosso da 5gItaly e Cnit. Sulla guerra dei prezzi per
Levi "è una delle cause degli investimenti ridotti. Iliad non ha mai lanciato un'offerta di 5G a meno di 5,99
euro, noi scegliamo di fare concorrenza ma non sui prezzi". "L'intelligenza artificiale - ha concluso - è una
partita che si sta giocando adesso e rischiamo di essere esclusi come Unione europea se non acceleriamo,
oggi l'innovazione tecnologica prevede investimento nell'Ia".
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Roma, 9 apr. - (Adnkronos) - "L'impatto dei dazi sulle telecomunicazioni è ridotto, in quanto le società che
forniscono prodotti sono cinesi o europee". Lo ha dichiarato Pietro Labriola, Amministratore Delegato e
Direttore Generale di TIM in un'intervento al convegno "Telecommunications of the Future" promosso da
5gItaly e Cnit, rispondendo ai dazi imposti lo scorso 2 aprile da Donald Trump. Tuttavia - aggiunge - dal
momento "non c'è un settore che non usi software americano, dobbiamo tornare a discutere di cloud
sovrani".

"Con una guerra dei dazi un domani se tutti i prodotti software e cloud fossero americani si metterebbe in crisi
l'intera economia" non solo italiana, ha concluso Labriola.
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Roma, 9 apr. - (Adnkronos) - "Una combinazione Tim - Iliad o Wind- Iliad la vedrei positiva" laddove "l'unica
che non è fattibile per l'Antitrust è Tim-Wind": con un consolidamento "eviteremmo una pluralità di reti e
torneremmo verso la razionalità del mercato". Lo ha dichiarato Pietro Labriola, Amministratore Delegato e
Direttore Generale di TIMi nel suo intervento al convegno "Telecommunications of the Future" promosso
da 5gItaly e Cnit. "La nostra società è contenta di aver trovato un'azionista come Poste che considera quello
in Tim un investimento strategico, perché bisogna ragionare sul lungo termine", ha aggiunto.
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Roma, 9 apr(Adnkronos) - "Riteniamo che un consolidamento darebbe benefici al settore delle Tlc e siamo
pronti a fare la nostra parte". Lo ha dichiarato Benedetto Levi, Amministratore Delegato, Iliad Italia in
un'intervento al convegno "Telecommunications of the Future" promosso da 5gItaly e Cnit. Sulla guerra
dei prezzi per Levi "è una delle cause degli investimenti ridotti. Iliad non ha mai lanciato un'offerta di 5G a
meno di 5,99 euro, noi scegliamo di fare concorrenza ma non sui prezzi". "L'intelligenza artificiale - ha
concluso - è una partita che si sta giocando adesso e rischiamo di essere esclusi come Unione europea se
non acceleriamo, oggi l'innovazione tecnologica prevede investimento nell'Ia" .
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Roma, 9 apr (Adnkronos) - "L'obiettivo è avere un'infrastruttura in fibra" che sostituisca il rame ma a oggi
"nonostante lo sforzo a livello europeo non siamo vicini al risultato e a livello italiano affrontiamo anche
qualche complessità in più". Lo ha dichiarato Giuseppe Gola, Amministratore Delegato e Direttore Generale
di Open Fiber in un'intervento al convegno "Telecommunications of the Future" promosso da 5gItaly e Cnit.
"L'Italia è indietro sui tassi di adozione - ricorda - dobbiamo fare uno sforzo per accelerare".

L'obiettivo europeo è quello di completare lo switch off dal rame alla fibra "non sarà realizzabile nel 2030 ma
sicuramente negli anni successivi: tuttavia serve un'azione congiunta tra gli attori che lavorano su questo
sistema, dagli operatori di infrastrutture al retail", ha concluso Gola.
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